



Staatsminister Link mit Amtskollegen Cazeneuve im französischen Parlament

Staatsminister Link mit Amtskollegen Cazeneuve im französischen Parlament
Morgen (18.12.) wird der Beauftragte für die deutsch-französischen Beziehungen, der Staatsminister im Auswärtigen Amt Michael Georg Link, nach Paris reisen, um seinen Amtskollegen, den französischen Europaminister Bernard Cazeneuve zu treffen. Im Mittelpunkt des Besuchs steht ein Besuch der beiden Minister im französischen Parlament. Die beiden Ausschüsse für Auswärtige Angelegenheiten und für Europäische Angelegenheiten der Assemblée Nationale sowie der Ausschuss für Europäische Angelegenheiten des Senats werden Herrn Link und Herrn Cazeneuve gemeinsam anhören. Außerdem werden die beiden Minister in einem bilateralen Termin über die Vorbereitung des am 22. Januar 2013 gefeierten 50-jährigen Jubiläums des Elysee-Vertrags sprechen. Die Anhörung wird ab 16.30 Uhr auch live auf der Internetseite der Assemblée Nationale zu verfolgen sein unter: www.assemblee-nationale.tv

Pressekontakt

Auswärtiges Amt

10117 Berlin

auswaertiges-amt.de
poststelle@auswaertiges-amt.de

Firmenkontakt

Auswärtiges Amt

10117 Berlin

auswaertiges-amt.de
poststelle@auswaertiges-amt.de

Das Auswärtige Amt ist zuständig für die Pflege der Beziehungen zu anderen Staaten sowie zu den zwischen- und überstaatlichen Organisationen. Der Auswärtige Dienst versteht sich neben seiner Funktion als Gestalter der Außenpolitik als Dienstleister für die Bürgerinnen und Bürger, die deutsche Wirtschaft, das deutsche Kulturleben und für Parlamentarier und Regierungsvertreter aller Ebenen. Sein Dienstleistungsangebot ist für den Auswärtigen Dienst neben der klassischen Diplomatie zu seiner zweiten, tragenden Säule geworden: Es macht heute gut die Hälfte seiner Aktivitäten aus. So steht das Auswärtige Amt als modernes und aufgeschlossenes Dienstleistungsunternehmen weltweit seiner "Kundschaft", mit seinem Know-how und seinen Kontakten mit Rat und Tat zur Seite.